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Ein Bürger äußert sich zum Thema Straßenbäume. Er kritisiert, dass bei Fällungen von Straßen-
bäumen keine zeitnahe Ersatzpflanzung erfolge, mangelhaft gewässert werde und übt auch Kritik 
an der Baumpatenschaft. Auf Nachfragen bei der Verwaltung habe er keine befriedigende Ant-
wort erhalten und somit entstehe der Eindruck, dass es keinen Plan für Nachpflanzungen gebe. 
Herr Winskowski bittet, um Zusendung des geführten Schriftwechsels, den er dann an die Orts-
beiratsmitglieder zur Kenntnis weiterleiten könne. Der Ortsbeirat bedankt sich bei dem Bürger für 
sein Engagement. 
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